

Nogales contará con cámaras de seguridad para combatir la delincuencia

Este martes la empresa Visionaria expuso el proyecto de instalación de 52 cámaras de seguridad en la comuna de Nogales, iniciativa que fue posible gracias a la aprobación de 822 millones de pesos por parte del Gobierno Regional de Valparaíso, y que será de gran ayuda para la administración de la Alcaldesa Margarita Osorio para hacer frente a la delincuencia.

A contar de esta semana la citada empresa tiene un plazo de 120 días para ejecutar el proyecto que consiste en la instalación de cámaras en distintas áreas del sector urbano y rural de la comuna, junto con una sala de monitoreo que estará ubicada en una dependencia municipal, y que permitirá registrar en directo y en alta definición, incluso hasta las patentes de los vehículos.

Anuncio Patrocinado

Los aparatos serán instalados en puntos estratégicos, especialmente aquellos donde la comunidad ha manifestado reiteradamente el acontecimiento de episodios delictuales, tales como la venta de droga, peleas, carreras clandestinas, por mencionar algunas.

De este modo la comuna de Nogales espera contribuir a combatir la delincuencia.

WAV PUBLICIDAD

AGENCIA DE PUBLICIDAD

-  **Impresiones**
-  **Manejo de redes sociales**
-  **Videos y fotografías profesionales**

 **Conversemos por WhatsApp**



Nogales contará con cámaras de seguridad para combatir la delincuencia

Así lo manifestó la Alcaldesa Margarita Osorio, quien indicó que con este proyecto se espera otorgar una mayor tranquilidad a los vecinos y vecinas, tarea en la que se realizará un trabajo en conjunto con Carabineros.

Benjamín Velasco, representante de la empresa Visionaria, explicó que este proyecto de televigilancia consta de cámaras de alta definición y gran alcance, incluso en la noche, y que poseen una red de transmisión inalámbrica a la sala de monitoreo que almacenará todas las imágenes de los distintos aparatos.

Para el Mayor de Carabineros de La Calera, Benjamín Velasco, este proyecto será de gran ayuda para la institución y los funcionarios de la Municipalidad de Nogales, los que ahora contarán con esta herramienta que servirá -además- como medio de prueba ante los tribunales de justicia.

Importante es mencionar que este proyecto también contempla la instalación de cámaras en la Ruta 5 Norte y Nogales-Puchuncaví, sectores en los que frecuentemente se han producido hechos delictivos y accidentes.

y tú, ¿qué opinas?